



**ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA**

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



**SOCIEDAD PERUANA DE ORTOPEdia y TRAUMATOLOGía**

*¡Feliz Día del Traumatólogo!  
¡Feliz 74° Aniversario de la  
Sociedad Peruana de Ortopedia y Traumatología!*

**6 DE AGOSTO**



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa un cordial y afectuoso saludo a todos los Médicos Traumatólogos que este 06 de agosto conmemoran su Día Institucional.

Hacemos extensivas nuestras felicitaciones a la Sociedad Peruana de Ortopedia y Traumatología que en esta misma fecha está celebrando su 74° Aniversario de fundación, en especial a su Presidente, Dr. Iván Salce Cutipa y a toda su Junta Directiva.

En ocasión de estas fechas conmemorativas, ASPEFAM en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, renovamos nuestro compromiso de seguir trabajando por el desarrollo de esta importante especialidad.

Lima, 06 de agosto del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



siguenos:  
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:  
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru/)



siguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UC...)